
 

 

 
 

COLLEGE DEPARTEMENTAL des PRESIDENTS de CLUB 
 

COMPTE-RENDU de la 2ème réunion 2021-2022 

 

Jeudi 6 janvier 2022 

 
Visio conférence  

 
Animateur : CHARRASSE François 

 

Présents : ADAM Sébastien – BORDET Fabrice (CD) - DELAUNE Bernard - DELORME Gérard 

(CD) - DUNATTE Jean François (CD) - EL BAHAOUI Lahoucine - HAITAIAN 

François– HEMIDI Farid - LACHAUSSEE François - MARIE Sandrino – 

PRUDHOMME François - RIJIK Samuel - SABANI Jean Pierre (CD, partiellement) -

TESSIER François  

  

Excusés : ROYER Jean – VIAUD Alain (CD) 

 

Absents : GUESNON Olivier - LABED Kamel (CD) - MARTINEZ Alain 

 

 

La réunion est ouverte à 19h30 

 

1.Informations 

✓ Vœux aux membres du collège 

 

✓ Bienvenue à Farid HEMIDI, Président de Malakoff 

 

✓ Point des licencié(e)s 

➢ 31 450 licencié(e)s 

➢ 500 de plus en comparaison de la saison 2019 - 2020 

 

✓ Point des compétitions  

 

✓ Vie du District :  

➢ Télétravail 

➢ Annulation des vœux 2022 

➢ Commissions essentiellement en visio 

➢ Nouveau process du foot éducatif 

✓ Foot éducatif  

➢ Problème des ½ groupes en plateau 



 

 

 Finalement les clubs se mettent d’accord et se regroupent 

➢ Penser à prévenir le district 

➢ Réunion avec la référente bureau, l’animateur de la commission du foot éducatif et 

quelques Présidents de club pour échanger sur les problématiques du football éducatif 

(François LACHAUSSEE volontaire) 

 
2.Points à aborder 

✓ Pandémie : point dans les clubs 

➢ Cas du joueur qui s’est entraîné, qui se test et qui est positif, que faire ? 

➢ Catégories décimées  

➢ Problématiques posées par le pass vaccinal  

➢ Les arbitres de Ligue ne s’en mêlent pas, les clubs se débrouillent 

➢ Il est fait porter aux clubs et aux arbitres des fonctions qui ne sont pas les leurs 

➢ Problème des contrôles en même temps que le contrôle des licences l’arbitre supervise 

le contrôle du pass sanitaire même si un contrôle à été fait à l’entrée du stade 

➢ Rôle du délégué dans les contrôles des pass : supervision 

➢ Rappel des procédures  

 
✓ Assurance responsabilité civile  

➢ Problème de l’assurance responsabilité civile 

➢ En cas de fait grave, les familles se retournent vers le club, cela peut aller loin 

➢ Tout types de plaintes le Président de club est responsable 

➢ Protection de la fonction de Président 

➢ Vérifier la RC qui ne couvre pas forcément le Président 

➢ La RC ne couvre pas le transport des familles des enfants autres que les leurs 

➢ Bien faire signaler aux parents qui transportent des enfants autres que les leurs qu’ils 

doivent le signaler à l’assureurs 

➢ MAIF collectivité couvre en complément de l’assurance des parents 

➢ La FFCO assure les clubs même les clubs uni-section 

 

✓ Gestion des arbitres par le club 

➢ La facture des tenues devient importante 

➢ Choix des clubs et des arbitres 

➢ Difficultés que certains arbitres viennent sur leurs clubs de rattachement 

➢ Prise en charge de la cotisation à l’UNAF 

➢ Impliquer les arbitres dans la vie du club 

➢ Echange sur les différentes pratiques dans les clubs 

 Sur facture 

 Somme donnée 

 Demande des besoins et commandes par le club 

 

✓ Règles de répartition des arbitres  

➢ Faire les demandes assez régulières 

➢ Demandes arrivent à la Ligue, temps de transmission… 

➢ Utilisation du formulaire de demande du District transmis immédiatement 

➢ Demande faisable pour l’année 

 

✓ Statut de l’arbitre 

 



 

 

✓ En recherche d’arbitre non affiliés 

 

✓ Pour pouvoir voter en AG, il semble que le Président du club omnisport doit donner 

délégation au Président de la section, en même temps il n’est pas licencié… 

 

✓ Les aides juridiques sont multiples en fonction de notre assurance 

 

✓ Problème des homologations des terrains 

 
3.Tour de table 

✓ BORDET Fabrice (CD) : problème des désignations pour ce week-end 

 

✓ EL BAHAOUI Lahoucine :  

➢ Problème du pass et des non vaccinés 

➢ Groupe de travail sur les indemnités des éducateurs 

 

✓ HEMIDI Farid : remerciements 

 

✓ LACHAUSSEE François : collège des Présidents très bénéfique 

 
✓ MARIE Sandrino :  

➢ Top de faire partie de ce collège 

➢ A nouveau vœux à tous  

 

✓ PRUDHOMME François :  

➢ Remerciements  

➢ Jeune Président beaucoup à apprendre 

➢ Le club souhaite sortir de l’omnisport 

 

✓ RIJIK Samuel :  

➢ Ravi de siéger 

➢ Inquiet  

 

✓ TESSIER François : 

➢ Ravi de faire partie du collège 

➢ Liens se créent au fur et à mesure 

➢ Montant des amendes suite aux différentes situations liées à la COVID 

➢ Incohérence des applications des mesures sanitaires : vestiaires ouverts, alors que l’on 

doit être assis dans les tribunes, buvette pas autorisée… 

 

Prochaine réunion sur convocation 

 

La réunion est close à 22h30 
 

François Charrasse 

 
 



 

 

 
 


